



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CRISTOBAL

BOLETIN INFORMATIVO



Alcaldesa **Sandra Peña** encabeza intervención de la cañada “**Madre de Jela**”

La alcaldesa del municipio de Cristóbal, Licda. **Sandra Peña**, encabezó los trabajos de intervención de la cañada conocida como “Madre de Jela”, cuyo cauce se había borrado con el paso del tiempo, provocando en las últimas lluvias la inundación de varias viviendas ubicadas en sus alrededores.

Con esta acción, la alcaldesa reafirma su compromiso con la solución de los problemas que afectan a la comunidad, priorizando el bienestar y la seguridad de los residentes.

Durante la jornada, **La alcaldesa** agradeció el apoyo de los líderes sociales y comunitarios, la Defensa Civil que se sumaron a esta importante labor, destacando que solo con la unión de todos se pueden lograr verdaderos cambios en beneficio del pueblo.





Primer palazo para la construcción de aceras y contenes en el barrio NUEVO AMANECER.
En un acto lleno de emoción y esperanza, la alcaldesa del municipio Licda. **Sandra Peña** encabezó este miércoles la ceremonia del primer palazo para dejar iniciados los trabajos de construcción de aceras y contenes en el barrio **Nuevo Amanecer**, una obra largamente esperada por los residentes de este sector.

Durante su intervención, la alcaldesa expresó su profundo agradecimiento a Dios por permitir dar inicio a esta importante intervención, así como al presidente de la República Licdo. **Luis Abinader**, a los líderes comunitarios, dirigentes sociales y residentes del sector que se dieron cita para acompañarla en este momento tan significativo. Destacó que este proyecto forma parte del compromiso asumido con la población para seguir transformando los barrios y mejorar la calidad de vida de las familias.

La obra estará a cargo del ingeniero **Victor Cabrera**, quien aseguró que los trabajos se ejecutarán con los más altos estándares de calidad, garantizando una infraestructura duradera y funcional para todos los habitantes del Nuevo Amanecer.

Con este primer palazo, la alcaldía reafirma su visión de desarrollo y su cercanía con las necesidades reales de la gente, marcando un nuevo capítulo de progreso para el barrio Nuevo Amanecer.





En el mes de noviembre de cada año el municipio de Cristóbal encabezado por el ayuntamiento municipal y el comité de fiestas patronales celebran fiestas culturales en nombre de nuestro patrón san Andrés, donde resaltamos valores comunitarios y sociales como la cultura, deportes, juegos populares, bailes, batón ballet y diferentes shows artísticos



ç



Iniciamos la decoración navideña de nuestro Parque Municipal.
@fans destacados











La alcaldesa Sandra Peña, máxima autoridad del municipio de Cristóbal en su condición de alcaldesa realiza su trabajo en mejora y embellecimiento de nuestro municipio, para que este tenga mayor desarrollo.

EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CRISTOBAL RESUELVE